

SPD-Fraktion
im Rat der Stadt Übach-Palenberg

Vorsitzender: Heiner Weißborn
Stellvertretender Vorsitzender: Tim Böven
Geschäftsführer: Sven Bildhauer
Carolus-Magnus-Str. 6
52531 Übach-Palenberg
Tel.: 02451/45756
Fax: 02451/49624
E-Mail: info@weissborn-heiner.de



Heiner Weißborn, Carolus-Magnus-Str. 6, 52531 Übach-Palenberg
Herrn Bürgermeister
Wolfgang Jungnitsch
Rathausplatz 4

52531 Übach-Palenberg

15.02.2016



Parkausweise für Anwohner em Koddes, Rathausplatz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jungnitsch,

die SPD-Fraktion stellt nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates folgenden Antrag:

Beschlussvorschlag:

Nachdem der Parkplatz an der Linde an einen privaten Investor verkauft wurde, um ein Boardinghouse zu errichten und der Bebauungsplan entsprechend verändert wurde, beantragen wir das Ausstellen von Parkausweisen für betroffene Anwohner. Die Verwaltung wird beauftragt, rechtzeitig, bis zum Zeitpunkt, zu dem die Parkplätze wegfallen, einen Vorschlag zur Umsetzung zu unterbreiten und dem Rat zur Beschlusslage vorzulegen.

Begründung:

Gerade der Parkplatz an der Linde dient vielen Anwohnern der Straßen am Rathausplatz sowie em Koddes als Dauerparkplatz. Über eigene Parkplätze verfügen die allermeisten Wohnhäuser dort nicht, da diese zur damaligen Bauzeit finanziell abgelöst wurden. In unmittelbarer Umgebung befinden sich keine ausreichenden Stellplätze, was letztendlich auch die Vorlage zum veränderten Bebauungsplan belegt hat. Die dort ausgewiesenen, „neuen“ Parkplätze können schon allein von der Entfernung her, ganz sicher keinen adäquaten Ersatz darstellen. Es ist nämlich ein großer Unterschied, ob ein Anwohner, der sein Auto regelmäßig benötigt oder ob ein Käufer, der beispielsweise einmal die Woche zum Einkaufen fährt, einen Parkplatz sucht. Parkplätze, die mehrere hundert Meter vom Wohnhaus entfernt liegen, eignen sich als Dauerparkplatz sicher nicht. Wir ersparen es uns, an dieser Stelle auf die unterschiedlichen Bedürfnisse der dort wohnenden Menschen näher einzugehen.

Wir halten diese Maßnahme für erforderlich, da man in diesem Bereich nur mit eingestellter Parkscheibe parken darf und die Stellplätze somit als Dauerparkplätze nicht zur Verfügung stehen.

Freundliche Grüße,


Heiner Weißborn


Tim Böven